

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Perkembangan dunia usaha yang belakangan ini dilanda suatu krisis ekonomi dan moneter yang belum pasti akan berlalu, serta dalam memasuki era perdagangan bebas kita dituntut untuk mendapatkan suatu informasi yang cepat dan akurat khususnya dibidang keuangan dan ekonomi perusahaan. Untuk itu diperlukan suatu sistem akuntansi yang tepat untuk mencatat, mengumpulkan, mengolah serta menginterpretasikan semua kegiatan oleh suatu perusahaan.

Pengendalian biaya produksi merupakan suatu informasi yang sangat penting untuk suatu perusahaan sebagai alat untuk, pengawasan biaya, strategi dan kebijakan yang akan diambil oleh suatu perusahaan oleh sebab itu pengendalian biaya produksi harus benar-benar tepat, sebab jika biaya produksi tidak dikendalikan dengan cermat, maka akan terjadi penyimpangan biaya produksi yang dapat merugikan perusahaan.

Pengendalian biaya produksi dengan tepat akan sangat berguna bagi semua pihak, terutama bagi pihak manajemen untuk membantu pimpinan dalam hal perencanaan dan pengawasan.

Melihat pentingnya pengendalian biaya produksi maka sudah sewajarnya pengendaliannya dilakukan dengan baik oleh semua perusahaan khususnya bagi perusahaan negara seperti PTPN III (Persero) Medan. Karena PTPN III (Persero) Medan merupakan salah satu BUMN yang dimiliki oleh pemerintah maka kegiatan

operasi dari perusahaan tersebut harus benar-benar efisien dan efektif. BUMN dituntut untuk dapat bersaing dengan perusahaan lain yang sejenis karena keuntungan perusahaan akan dapat meningkatkan kesejahteraan rakyat melalui laba yang dihasilkan. Dari hasil survei pendahuluan yang dilakukan oleh penulis terhadap perusahaan tersebut masih adanya pengelompokan biaya yang belum sesuai dengan standar akuntansi keuangan (SAK) yang berlaku umum bagi semua pihak perusahaan.

PTPN III (Persero) Medan yang merupakan salah satu BUMN terbesar di Indonesia yang mempunyai tenaga kerja yang besar, serta mempunyai maksud dan tujuan untuk melaksanakan dan menunjang kebijakan dan program pemerintah di bidang ekonomi dan pembangunan nasional pada umumnya, disub sektor pertanian dalam arti yang seluas-luasnya dengan tujuan memupuk keuntungan berdasarkan prinsip-prinsip perusahaan yang sehat.

Menyadari kompleksnya komponen biaya-biaya dalam pengendalian biaya produksi dengan tidak mengabaikan biaya-biaya yang lain dan hal-hal lain yang berhubungan dengan biaya produksi pada PTPN III (Persero) Medan, maka penulis tertarik untuk membahasnya dalam satu skripsi dengan judul :
"PENGENDALIAN BIAYA PRODUKSI PADA PT. PERKEBUNAN SUSANTARA III (PERSERO) MEDAN"